

SP-Fraktion

Gaida Löhr

Die Motion wurde am
16.04.2018 in ein
Postulat umgewandelt.

0033

Motion Spiesshöfli

Beim Ausbau der Tramlinie 10/17 beim Spiesshöfli muss der Kanton die anliegenden Liegenschaften erwerben, wird aber selbstverständlich das Land nicht selbst bewirtschaften.

Dieses grosse Areal bietet eine einmalige Chance für eine städtebauliche Planung. Das Areal ist schmal und lang und in einer Hochhauszone. Es könnten dort viele Wohnungen entstehen, teils für Gemeindeaufgaben, teils für Genossenschaften, für junge Familien und ältere Mitbürger.

Wir fordern den Gemeinderat deshalb auf, sein Vorkaufsrecht wahrzunehmen und so Einfluss auf die Gestaltung des neuen Quartiers zu ermöglichen.

Wir erwarten, dass der Gemeinderat den Einwohnerrat über seine planerischen Überlegungen informiert und ihn wenn möglich einbezieht.

Binningen, 3. Februar 2017

Für die SP:

Gaida Löhr

